## CUANDO VOLVIA DE FUNDAR UNA

[] N tremendo drama ha asolado a veinticinco mil españoles en distintos puntos del país. El líder de la asociación a la que pertenecen, precisa-mente cuando volvía del acto fundacional, se encontró a su mujer con un menor desconocido en el lecho conyugal. El marido, como es lógico, enrojeció de ira al descubrirlo, pero inmediatamente se hizo cargo de la situación en que se encontraba y colocó de nuevo el máaser en su sitio. En efecto, su posición política era muy delicada: como cabeza de una recién constituida asociación de marcado cariz europeísta, tenía un deber hacia sus afiliados; además en el programa de la asociación se incluía la total liberación de la mujer del yugo marital, su independencia e iniciativa propia. Como europeísta tenía que hacer la vista gorda, ya que una reacción tan celtibérica como el crimen pasional no sería muy bien vista por la Comunidad europea. ¿Debería, pues, decir: tú te vas con Richard Burton que yo me quedo

ésta la postura más a la curopea, un modo de romper con «las arcaicas tradicionales hispánicas que sirven de valladar infranqueable al progreso», como acababa de pronunciar en su discurso, en el que fue vivamente ovacionado. Pero eso era reconocer de facto el divorcio, ilegal en el país, y por tanto la asociación podía ser suprimida por incluir en su programa proyectos fuera de la ley. El nuevo líder lo pensó durante dos días, y por último se decidió a consultar a los afiliados de la asociación. Ya había comenzado a recibir las contestaciones, todas ellas dispares, cuando el líder se enteró que el desconocido que ocupaba su puesto en el lecho lo acababa de parir su mujer, y de su paternidad no se podía dudar, como él mismo recor-PIBE HAMETE.



## **GRUPOS SUBVERSIVOS FOMENTAN** EL APARCAMIENTO EN DOBLE FILA

PRETENDEN SEMBRAR EL CAOS EN EL PAIS

DESCUBIERTOS POR EL AYUNTAMIENTO MADRILEÑO, SON SEVERAMENTE SANCIONADOS

ESTA fuera de toda duda la interrelación entre grupos de marcado cariz subversivo y los conductores de los coches aparcados en doble fila. Estos viles individuos, vendidos por un puñado de rublos o petrodólares a nuestros ancestrales enemigos, venían últimamente estacionando su automóvil donde más entorpecian el tráfico de nuestras calles y avenidas, con el propósito de sembrar el caos circulatorio en el país, y aprovechar el momento en que las fuerzas vivas se hallen atrapadas en un atasco para hacerse con el poder e instaurar sus demoniacas teorias filomasónicas, arrebatando sus propiedades a los capitalistas que tan buenos son y tanto nos

Descubiertos estos turbios

manejos por las fuerzas del bien afectas al Ayuntamiento de Madrid, se han dictado medidas especiales, tendentes a castigar duramente con cuantiosas multas a los vehículos aparcados indebidamente en los puntos que, por considerarse estratégicos, podrían muy bien subvertir el orden establecido en un momento dado. Por ahora se pretende que el dine-ro obtenido por estos agentes provocadores revierta a la Administración en forma de multas, sin que ellos puedan obtener jugosos beneficios, si bien los grupos más radicales están pidiendo que la grúa municipal lleve incorporada una horca para colgar de ella al propietario del vehículo, y dar mayor ejemplaridad a los castigos. PIBÉ.



